

À vous, gens de cœur,

Je vous lance cet appel aujourd'hui, pour faire rayonner la cause des aidants, pour leur donner soutien et voix.

Aujourd'hui, nous lançons la campagne <u>Aidons les aidants</u> et nous avons besoin de votre appui.

Je vous invite à signer le manifeste dès maintenant!

Vous pouvez aussi:

- Partager <u>le lien officiel sur votre page Facebook</u> en l'accompagnant d'un message personnalisé incitant les gens de votre réseau à suivre votre exemple.
- 2. Partager la campagne sur Twitter à l'aide du mot-clic #aidonslesaidants.

Parlez de la campagne autant que vous le pouvez : publiquement, sur vos réseaux, dans les médias, partout où nous pouvons dire *Aidons les aidants*!

Pour votre appui à cette cause qui m'est si chère, un grand merci!

Amitiés,

Chloé Sainte-Marie

Moe Sainte-Marie

Fondatrice et porte-parole de la Fondation Gilles-Carle Instigatrice du mouvement aidonslesaidants.com